

Comienza hospital cienfueguero jornada conmemorativa por los 42 años de inaugurado



La jornada conmemorativa denominada 42 por 62, abarca múltiples actividades. Foto: Radio Rebelde.

Cienfuegos, 18 mar (RHC) El hospital doctor Gustavo Aldereguía Lima de la provincia occidental cubana de Cienfuegos comenzó una jornada conmemorativa en el aniversario 42 de su inauguración por el Comandante en Jefe, Fidel Castro Ruz.

Hoy los más de tres mil trabajadores muestran resultados para la vida en función de la Salud Pública usando el nasobuco, el lavado de las manos, la disciplina y el control, enfrentando la Covid-19, medidas que impactan para el bienestar y la felicidad el pueblo refiere la directora, Doctora Yagen Pomares.

“Nuestra premisa, comenta, es hacer cada vez más realidad aquella frase muy vigente de nuestro inolvidable líder de la Revolución Cubana, cuando dijo en el acto de inauguración que este hospital sea un símbolo de la salud, la vida y la felicidad de los cienfuegueros”, agregó.

Yagen destacó el compromiso de los trabajadores del hospital para hacer mucho más, y cumplir con las palabras de Fidel, quien también visitó el centro en el aniversario 25, además de las veces que chequeó la construcción de la obra.

Hoy tiene la principal trinchera en el Centro de Especialidades Ambulatorias Héroe de Playa Girón, que se adjunta al Gustavo Aldereguía Lima para la atención de casos confirmados con la pandemia en esta provincia del centro y sur.

“Es un quehacer de cada uno, argumenta, de la autoprotección de los trabajadores, de la disciplina de cada servicio, directivo, médico y enfermera. Demuestra que es un resultado de la familia de todo el colectivo de nuestra institución.

“Patentizamos el compromiso que tenemos en cada uno de aquellos acuerdos, de indicaciones que dejó el Comandante en el discurso inaugural y posteriormente en el del 25 aniversario, que lo tenemos que mantener vivo, porque son los compromisos con él y la Revolución”.

Ahí está el potencial científico de académicos unidos a profesores titulares, con aulas para médicos y enfermeras residentes, incluyendo los de las especialidades de terapia intensiva y obstetricia, quienes en medio de la COVID contribuyen a su formación.

La jornada conmemorativa denominada 42 por 62, abarca múltiples actividades, entre ellas figura el coloquio “Fidel en su hospital” y la inauguración de objetos de obras en los servicios de rehabilitación, Sala de Oncología y en el Centro Provincial de Emergencia Médica.

La identifican con un logotipo, que representa a los jóvenes del hospital en su 42 aniversario, fieles seguidores de la inyección verde olivo, que hace 62 años construyó esta Revolución. La Salud Pública enarbolando la bandera de la Patria, con fondo blanco y el resalte de la encomiable labor del ejército de batas blancas. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/251073-comienza-hospital-cienfueguero-jornada-conmemorativa-por-los-42-anos-de-inaugurado>



Radio Habana Cuba